

生徒会プロローグ(10月第3週)

令和7年10月13日(月)

令和7年10月14日(火)

定期テストが終わり、東中祭に抜けて活動をしているところだと思います。各カテゴリーの活動は順調に進んでいますか？今年は体育館ではなく、新生姜ホールでの開催となるので、昨年や一昨年とは異なる事がほとんどだと思います。日程などをきちんと確認して、素早い行動が出来るようにしていきましょう。また、3年生は今年が最後の東中祭になるので頑張っていきましょう。

令和7年10月15日(水)

昨日の昼休みから、東中祭の全校合唱で歌う「サザンカ」の練習が始まりました。皆さんはサザンカをどれくらい覚えますか。まだ、楽譜が配られて間もないで、歌詞が覚えられていなっかたり、リズムに合わせにくいかもしれませんが、日々の練習で何を学んだのか、どれくらい歌えるようになったのか、ということにフォーカスして力をつけていきましょう。

令和7年10月16日(木)

突然ですが皆さん、好きなことはありますか？おそらく大半の人はあると思います。休日等に好きなことをして過ごしたいと思っている人が多いのではないでしょうか。ところで皆さん、カテゴリー活動は楽しいですか？それぞれが得意なこと、好きなことに共通するカテゴリーを選んだのではないでしょうか。普段なかなかアピールできない自分の強みを、ぜひカテゴリー活動で発揮してください。望んだカテゴリーに入れなかったり、何となく選んだりした人は、これをよい機会だと思って精一杯やってみてください。今まで気づけなかったことに気づけるかもしれませんよ。楽しかっただけではなく、何を経験したか、何を感じたかが大切です。学びのある行事にできるように頑張りましょう。

令和7年10月17日(金)